

"ALBA ROJA."

REVISTA BISEMANAL.

APARTADO N° 63.

C. Victoria Tamps.

C. Victoria Tamps. 10 de Junio de 1919.

Señor General de División

RECIBIDA
 JUN 18 1919

ALVARO OBREGON.

CONTESTADA

Nogales Arizona.

Mi estimado y fino General, me alegrare bastante que al recibo de la presente se encuentre con entera salud como yo lo deseo.

Despues de saludarlo, mi General, me permito manifestarle que, e visto por toda la prensa de la capital de la republica el manifiesto que Vd. lanso al pueblo Mexicano, el cual a sido acojido con todo el el regocijo que se merece dentro de todo el elemento trabajador de esta ciudad como de todo el estado de Tamaulipas, pues todos los simpatisadores de Vd. ya nos lo esperabamos que estaria Vd. siempre en su papel que le corresponde de un Ciudadano Honrado, y que nuestra querida Patria necesita de hombres como Vd. mas cuando a sufrido bastante y sigue sufriendo por causa de los traidores de la usurpacion.

Por lo que quiero que reciba Vd. mis mas sinceras felicitaciones y si me dirijo a Vd. señor General es por que yo conosco a fondo su labor revolucionaria, y quisá Vd. recordara muy poco de mi, pues soy de los hombres luchadores revolucionarios de harnas y de ideas aun cuando con la desgracia de ser de los ignorados, pues fui de los Batallones Rojos que lo acompañaron en sus gloriosos Combates de Salalla y Trinidad Guanajuato y otras mas.

Pues fi nadamemos el Representante de dichos Batallones, y en mi poder existe mis Certificados del C. General Ignacio G. Enriquez, Coronel en aquel entoces, siendo el y yo los que organizamos dichos Batallones, y cuando Vd. perdio gloriosamente ese Braso que le falta en la Hacienda de Santana del Conde yo tenia con el hoy General Enriquez el cuarto Batallon Supremos Poderes en la linea de fuego de infanteria en el campo de Trinidad.

Con esto mi General nadie mejor que nosotros que emos estado sufriendo de los rigores de la campaña con Vd, debemos estar como siempre al lado de un buen Jefe que a sabido aquilatar los sufrimientos de nuestro querido pueblo, y es por esto que me dirijo a Vd. mi General para que sepa Vd. que lejos de Vd. existen hombres leales y desinteresados, pues aun cuando yo trabaje bastante para que miles de obreros secundaran a la revolucion Constitucionalista, no fue para conquistar Galones ni medrar a la sombra de los hombres de buena Boluntad, y aqui me tiene Vd. ahora Luchando en el terreno del periodismo pues creo que tengo el deber de hacer algo en favor de nuestra querida Patria.

26
 Mi Periodico circula todo el estado de tamaulipas ranchos y Haciendas y parte de la republica Mexicana, y ademas estoy en contacto con todos los centros obreros de este estado, pues e tenido la suerte de ser uno de los Leaders del partido Rojo el cual es el que a triunfado y que es el partido del pueblo netamente y el que mas esta de acuerdo con Vd. para lo futuro.

Quiero Mi General que estemos en constante contacto para que le mande varios ejemplares de "Alba Roja" y a la vez quiero que me remita Vd. su Retrato para sacar un Cliché, y espero que me contestara mi carta lo mas pronto posible para saber si la recibio, y reciba Vd. recuerdos de un amigo que lo aprecia bastante, y que le servira de mucho

pues las columnas de "Alba Roja " estan a la disposicion de usted mi General, y si a Ud. no le es molesto decirme si lla tiene por esta region quien se encargue de formar el partido que sostendra su candidatura, se lo agradecere para estar en contacto con dicha persona pues lla el Señor Licenciado Emilio Portes Gil le manifestara quien soy mi general.

F. J. J.
Francisco J. J.

Handwritten notes and scribbles on the left side of the page, including the letters 'T' and 'X'.

2

Junio 30' 1919.

Sr. Francisco Mena.
Director de "Alba Roja".
Apdo. Postal No. 63.
Ciudad Victoria. - Tamps.

Estimado amigo:-

Con algún retardo llegó a mi poder su carta fecha 10 del actual, habiéndome enterado con gusto de su contenido.

Efectivamente, los Batallones Rojos llevaron a cabo una importante labor durante la campaña contra el villismo, que por todos conceptos se hicieron acreedores a la estimación de sus jefes; y me satisface, por lo tanto, saber que Ud. es uno de aquellos luchadores a quienes siempre recordaré con gratitud y cariño.

Le envío un retrato mío, como lo desea, y espero que su labor sea eficaz dado el buen nombre y prestigio de que goza entre sus compañeros de trabajo.

Con respecto a la pregunta que me hace en el último párrafo de su citada, le acompaño un ejemplar de mi Manifiesto y en él encontrará Ud. lineamientos generales dentro de los cuales podrán ejercitar su acción todos los ciudadanos que estén dispuestos a apoyar las tendencias impresas en dicho documento.

Le envío un saludo muy afectuoso, y quedo su amigo, compañero y S.S.

FTb
Anexo.